

Bien que la Serbie et le Monténégro, les deux dernières républiques formant la Yougoslavie, aient proclamé une nouvelle union, le Canada pense que la question de la survie de la Yougoslavie doit être négociée entre toutes les nations qui faisaient jadis partie de la république de Yougoslavie.

De concert avec d'autres pays occidentaux, le Canada a demandé à l'armée yougoslave, à la Serbie et à la Croatie de cesser de s'ingérer dans le conflit qui a éclaté en Bosnie-Herzégovine et a condamné l'agression serbe dans ce pays. Le Canada a appuyé la suspension temporaire de la Yougoslavie de la CSCE. Des sanctions commerciales sont en place, et le Canada demandera qu'elles soient appliquées avec plus de rigueur.

Mesures d'immigration spéciales

Un programme spécial a été mis sur pied dans le but de faciliter la réunification de nationaux de l'ancienne Yougoslavie avec des membres de leurs familles qui vivent au Canada et de permettre aux visiteurs qui se trouvent actuellement au Canada de prolonger leur séjour. Dans le cadre de ce programme, jusqu'à 26 000 citoyens de l'ancienne Yougoslavie touchés par la guerre civile pourront demander à être acceptés au Canada à titre de résidents permanents.